

Comienzan Postulaciones al Subsidio Eléctrico 2024 para Amortiguar Alzas en Cuentas de Luz

A principios de julio comenzaron oficialmente las postulaciones al Subsidio Eléctrico 2024, una iniciativa estatal de carácter transitorio destinada a ofrecer un descuento mensual en las cuentas de luz. Esta medida busca amortiguar las alzas en las tarifas eléctricas que se presentarán en julio y que continuarán en los próximos meses.

El primer proceso de postulación estará abierto hasta el próximo domingo 14 de julio a las 23:59 horas, ofreciendo a los ciudadanos la oportunidad de acceder a este beneficio. Para aquellos que no alcancen a

postular en esta primera instancia, se abrirá una nueva convocatoria en octubre.

Requisitos para Acceder al Subsidio Eléctrico

Para postular al Subsidio Eléctrico, los interesados deben cumplir con dos requisitos principales:

Pertener al 40% más vulnerable de la población, según el Registro Social de Hogares (RSH).

Estar al día con el pago de las cuentas de electricidad.

Además, algunas familias tendrán

prioridad en la asignación del subsidio, especialmente aquellas que:

Tienen al menos un integrante que es sujeto de cuidados, como niños, niñas, adolescentes, personas con invalidez o discapacidad.

Cuentan con al menos un integrante que es cuidador.

Tienen al menos una persona mayor en el hogar.

Proceso de Postulación

Para postular al Subsidio Eléctrico, es obligatorio ingresar a la plataforma subsidiоеlectrico.cl. Al acceder al sitio web, se debe presionar el botón

"Postula aquí" y escribir tanto el RUT como la Clave Única. Luego, se deben completar los siguientes datos:

Región y comuna.

Empresa o cooperativa eléctrica que entrega el suministro eléctrico.

Número de identificación de cliente (información que aparece en las boletas).

Correo electrónico de contacto.

Después de completar el formulario, el sitio mostrará un resumen de la información proporcionada y un número de identificación. También se enviará un correo electrónico con estos datos.

Resultados del Subsidio Eléctrico

Los resultados de la postulación se

darán a conocer en el mismo sitio web de postulación, subsidiоеlectrico.cl, dos meses después de que finalice la primera convocatoria. Es decir, los resultados estarán disponibles a mediados de septiembre de este año.

En caso de ser beneficiado, los descuentos en las cuentas de electricidad comenzarán a reflejarse a partir del mes de octubre, proporcionando un alivio significativo para las familias más vulnerables ante el aumento de las tarifas eléctricas.

Impacto y Beneficios

El Subsidio Eléctrico 2024 es una medida que busca apoyar a las familias más necesitadas, asegurando que puedan enfrentar los incrementos

en los costos de electricidad sin ver comprometida su calidad de vida. Esta iniciativa se enmarca dentro de los esfuerzos del gobierno por proteger a los sectores más vulnerables de la población y garantizar su acceso a servicios básicos esenciales.

La Ministra de Energía, María Fernanda Figueroa, destacó la importancia de este subsidio: "Estamos comprometidos en apoyar a las familias que más lo necesitan. El Subsidio Eléctrico es una herramienta fundamental para asegurar que ningún hogar vulnerable sufra por las alzas en las tarifas de electricidad. Invitamos a todos los ciudadanos que cumplan con los requisitos a postular y aprovechar este beneficio."